

# ひまわり クラスだより



おひなまつり発表会に向けて、毎日のように練習を頑張っています。疲れたと感じる時もあるようですが、「〇〇の練習やりたい!」「もうセリフ言えるで!」と意欲的に取り組んでいて、とても嬉しく思います。本番まであと少しとなりました。練習の時間も心を一つにして、楽しみながらしていけたらいいなと思います!

## ★おひなまつり発表会の演目★

劇 『ぶんぶくちやがま』…それぞれの役になりきって頑張ります!

お遊戯 『APT.』…一人ひとりの決めポーズにご注目!

歌 『えがおはいな』…心を一つに笑顔で歌います♪

英語歌 『おおきなくりのきのしたで』…英語の先生に発音も教えてもらいました!

合奏 『しろくまのジェンカ』…元気に楽しく合奏します♪

公開保育 『マット運動』…得意な技を披露します!

鼓隊 『ブラザービート』『宇宙戦艦ヤマト』…初めて挑戦する鼓隊。頑張ります!

### 雪あそび

楽しみにしていた雪遊び。雪が積もった園庭を見て、「今日遊べるな!」「雪合戦しよ!」と嬉しそうな子ども達。大の字になって寝転んでみたり、協力して雪だるまを作ったり、今しかできない遊びを楽しみました。ソリに乗る友達を引っ張り合い、「先生乗ってー!」と保育教諭をみんなで引っ張る姿も見られました。別の日には、凍っている物やつららまであって、「めっちゃ光っとるな」「なんか溶けてきたで」と太陽の光に当てた時の綺麗さや、触ると溶けていくことを共有していました。まだ雪が降る時はあると思うので、次はお家でも雪遊びをすることを楽しみにしているようです☆



### 壁面制作

発表会の合奏曲にちなんで、シロクマを紙皿で作りました。自分で形を切ったマフラーには、好きな色のクレヨンで様々な模様を描いていました。また、アザラシも作りたいという声もあり、トイレットペーパーの芯に毛糸を巻き付けフワフワ感を表現しました。アザラシの絵本を読むと、「赤ちゃんとお母さんの体の色は違うんやな」と発見する姿も見られました。とっても可愛らしい壁面になりました♪

